

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas berkat dan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kemampuan Kognitif dan Sikap Siswa pada Materi Pokok Sistem Saraf di Kelas XI SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2017/2018”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd.,M.Si., Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., dan Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof . Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua Jurusan Biologi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Marsito, M.Si., selaku kepala SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan yang telah memberikan izin penelitian kepada penulis, Ibu Andriani S.Pd selaku guru bidang studi biologi kelas XI MIA SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan yang telah membantu penulis beserta staf pegawai dan siswa SMA Negeri SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan yang telah bersedia menjadi sampel dalam penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada keluarga tercinta ayahanda Marwandi dan Ibunda Ramisah yang telah memberikan kasih sayang dan biaya. Terutama menjadi penyemangat penulis dalam pengerjaan skripsi ini serta adik-adik tercinta Muhammad Ikhsan, Riska Aulia dan Annisa Fakhira.

Terimakasih penulis ucapkan kepada teman-teman Biologi regular B 2014, teman-teman kos, PPLT SMAS Al Bukhari Muslim yang selalu mengingatkan dan memberi semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, September 2018

Penulis,

Maulida Fitri

THE
Character Building
UNIVERSITY